

# Baker Expresa Dudas Sobre Elecciones en Nicaragua

WASHINGTON, abril 18 (EFE).— El Secretario norteamericano de Estado, James Baker, se mostró el martes "seriamente preocupado" por la forma en que se celebrarán las próximas elecciones en Nicaragua y dijo estar "contento" por los pasos dados por México.

En una audiencia ante el Comité de Asuntos Exteriores del Senado para revisar la ayuda exterior del año fiscal de 1990, Baker recalcó en varias ocasiones que tiene "grandes dudas" de que las normas electorales aseguren que las elecciones del próximo mes de febrero sean "justas y libres" con la participación de todos los grupos.

Dijo estar "descorazonado" por-

que Managua no haya consultado estas normas con la "contra", y afirmó que Estados Unidos promoverá la presión internacional sobre Nicaragua.

Además Baker afirmó que el presidente mexicano, Carlos Salinas de Gortari, "ha dado pasos sin precedentes en la cooperación en la lucha contra el narcotráfico".

"Ha dado pasos muy importantes y su actitud es honesta. No veo razón por la cual no deba ser aprobada la certificación presidencial", agregó Baker a preguntas de los legisladores.

El Congreso tiene que aprobar la

—Favor pase a la página 32.



**EXIGE A NICARAGUA CUMPLIR ACUERDOS.** San José, Costa Rica, abril 18. El Canciller de Costa Rica, Rodrigo Madrigal Nieto (Der.), exige a Daniel Ortega cumpla con los acuerdos de democratizar a Nicaragua. Le acompaña Farid Ayales (Izq.), embajador de Costa Rica en Nicaragua, y otro funcionario no identificado. (Cablefoto AP).

## Honduras y Taiwan Exigen Democracia en Nicaragua

TEGUCIGALPA, abril 18 (ACAN-EFE).— Los presidentes de Honduras y Taiwan, José Azcona Hoyo y Lee Teng-Hui, respectivamente, coincidieron en Taipei en

que la democracia en Nicaragua es la mejor garantía para que haya paz en Centroamérica, se informó el martes en Tegucigalpa.

—Favor pase a la página 31.

## Cierran Otro Noticiero de Oposición en Panamá

PANAMA, abril 18 (ACAN-EFE).— El gobierno de Panamá sus-

pendió "temporalmente", a partir del martes, el programa de radio "La Voz de la ADOC Civilista", que dirige el vicepresidente de la Democracia Cristiana, Guillermo Córdova, por transmitir informaciones sobre la conducta de altos funcionarios gubernamentales.

Según un comunicado divulgado por la Dirección de Medios del Ministerio de Gobierno y Justicia, el director de ese programa de la Alianza Democrática de Oposición Civilista (ADOC), que se emitía de lunes a sábado por una emisora local, tiene tres días para presentar pruebas que demuestren la veracidad de sus informaciones.

Córdova, también —Favor pase a la página 31.



**ABANDONAN CORTE.** Washington, abril 18. Oliver North y su esposa Betsy, abandonan la Corte Federal. El martes finalizó la fase de alegatos de su abogado defensor y el fiscal, sobre el escándalo Irán-“Contras”. (Reuter).

## 18 Muertos Más por los Bombardeos en Líbano

BEIRUT, abril 18 (EFE).— Los dos sectores de la capital de Líbano y varias regiones del país fueron bombardeadas el martes en la madrugada en combates que dejaron al menos 18 muertos y 120 heridos, según un primer recuento en los hospitales de Beirut.

La intensidad de los

bombardeos impidió que cientos de personas abandonarán Beirut en el "ferry" del puerto de Jounieh que sirve como única vía de escape de esta ciudad, en la que más de 275 personas murieron y otras mil quedaron heridas por combates entre cristianos y musulmanes durante las cinco, últimas semanas.

Los proyectiles cayeron de forma masiva —Favor pase a la página 39.

## Resumen mundial

### Se Suicida Líder de Movimientos Pacifistas de la Década del 60 en E.U.

DOYLESTOWN, Estados Unidos, abril 18 (UPI).— Abbie Hoffman, uno de los líderes de los movimientos a favor de la paz y contra la guerra que surgieron en los años 60, cuyo cuerpo sin vida fue hallado la semana pasada, se habría suicidado con una sobredosis de drogas y alcohol, según informes médicos dados a conocer el martes.



Abbie Hoffman

El mayor del condado de Bucks, Thomas Rosko, afirmó que Hoffman falleció de una sobredosis de sedantes y tenía suficiente alcohol en el cuerpo como para poder decirse que estaba ebrio. Rosko señaló que Hoffman había tomado el equivalente a 150 sedantes, y que la mezcla de las drogas y el alcohol no pudo haber sido accidental.

El cuerpo sin vida de Hoffman, de 52 años de edad, fue hallado el pasado 12 de abril en su departamento de Solebury Township, a unos 50 kilómetros al norte de Filadelfia.

### Tegucigalpa

#### Barco Soviético Transportará Café Hondureño a Países Europeos

TEGUCIGALPA, abril 18 (ACAN-EFE).— El barco soviético "Sverdlosk" se encuentra anclado en Puerto Cortés, Costa Atlántica de Honduras, cargando 25 mil quintales de café con destino a países europeos, se informó el martes, en Tegucigalpa.

Las autoridades portuarias han impedido a la tripulación del "Sverdlosk" bajar a tierra en virtud de que la Unión Soviética no tiene relaciones diplomáticas con Honduras.

### Guatemala

#### Capturan Siete Barcos y Tripulación Mexicana por Pesca Ilegal en Guatemala

GUATEMALA, abril 18 (ACAN-EFE).— Siete barcos de bandera mexicana fueron capturados

—Favor pase a la página 55.

### Café Cierra con Alza

NEUVA YORK, abril 18 (UPI).— El café para entrega futura cerró el martes con alza de 50 a 175 puntos de baja en la lonja local. Se vendieron 9,320 lotes. Contratos del café: 37,500 libras; centavos por libra.

El grano para entrega inmediata cerró estable. Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los correedores fueron como sigue:

Guatemala ..... 147.00  
El Salvador ... 147.00  
Mexicano F.O.B.  
Laredo..... 144.00



**EVACUAN HERIDOS.** Sidón, Líbano, abril 18. Setenta musulmanes libaneses heridos durante los bombardeos en Beirut, son evacuados hacia un buque hospital francés, que presta asistencia médica en el puerto de Salda. (Cablefoto AP).

## Intentan Repatriación de 300 Mil Refugiados de C.A.

MEXICO, abril 18.— Las dependencias pertinentes de la Organización de las Naciones Unidas han iniciado una campaña para obtener la repatriación voluntaria de unos 300 mil refugiados centroamericanos, desplazados de sus hogares por la guerra civil en la región, informaron el martes fuentes diplomáticas en esta capital.

Con este objeto, la Oficina Regional del Alto Comisionado para los Refugiados (ACNUR) anunció el martes que el próximo lunes 24 de abril llegará a México el jefe mundial de dicho organismo, Jean Pierre Hocke, luego de haber sostenido reuniones con las principales auto-

riedades centroamericanas.

La oficina dijo que la gira de Hocke, quien viaja acompañado de Leonardo Franco, director para América Latina y el Caribe de ACNUR, comprende a Costa Rica, Nicaragua, El Salvador, Honduras, Guatemala y Belice.

Los resultados de esa gira serán puestos en conocimiento de las autoridades mexicanas el día martes 25 y el miércoles 26 habrá una conferencia informativa en la que tomarán parte Luis Ortiz Monasterio, director de Derechos Humanos de la Secretaría de Gobernación

—Favor pase a la página 28.